

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ
БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к магистерской диссертации

РОССИЙСКО БЕЛОРУССКИЕ ОТНОШЕНИЯ (2012-2018 гг.)

Картошкин Илья Владиславович

Научный руководитель – кандидат исторических наук С.А. Лашкевич

Минск, 2020

Аннотация

1. Структура и объем магистерской диссертации

Магистерская диссертация состоит из оглавления, реферата диссертации, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем диссертации составляет 73 страницы. Список использованной литературы занимает 7 страниц и включает 79 позиций.

2. Перечень ключевых слов

БЕЛАРУСЬ, РОССИЯ, УКРАИНА, ИНТЕГРАЦИЯ, СОГЛАШЕНИЯ, ЭКОНОМИКА, СОТРУДНИЧЕСТВО, ТОРГОВЛЯ, ПОЛИТИКА.

3. Содержание работы

Объектом исследования является весь комплекс российско-белорусских отношений.

Предметом исследования является сотрудничество между Российской Федерацией и Республикой Беларусь в политической, торгово-экономической, военной, социально-гуманитарной, культурной сферах в 2012–2018 гг.

Цель исследования. На основе имеющихся источников, нормативно-правовой базы и литературы изучить развитие российско-белорусских межгосударственных отношений в период с 2012 по 2018 год.

Методы исследования. В диссертации использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и специально-исторические методы (историко-генетический, историко-сравнительный, историко-типологический, историко-системный, ретроспективный).

Полученные итоги и их новизна. Изучено развитие военных, политических, торгово-экономических, культурных, социально-гуманитарных двусторонних отношений (2012–2018 гг.), а также показаны российско-белорусские отношения во время украинского кризиса.

Несмотря на то, что в отечественной историографии уделяется большое внимание данной проблеме, на сегодняшний день недостаточно рассмотрены следующие вопросы: развитие двусторонних отношений во время украинского кризиса, проблематика политических и торгово-экономических отношений между Российской Федерацией и Республикой Беларусь (2012–2018 гг.).

Достоверность материалов и результатов магистерской диссертации. Использованные материалы и результаты магистерской диссертации являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Выводы, сделанные в магистерской диссертации, могут быть использованы в исследовании российско-белорусских отношений (2012–2018 гг.), а также при подготовке монографий и учебников.

ANNOTATION

1. The structure and scope of the master's thesis

The master's thesis consists of a table of contents, an abstract of the dissertation, introduction, four chapters, conclusion, list of used literature. The total volume of the dissertation is 73 pages. The list of used literature occupies 7 pages and includes 79 positions.

2. Keyword List

BELARUS, RUSSIA, UKRAINE, INTEGRATION, AGREEMENTS, ECONOMY, COOPERATION, TRADE, POLICY.

3. The content of the work

The object of research is the whole range of Russian-Belarusian relations.

The subject of the study is the cooperation between the Russian Federation and the Republic of Belarus in the political, trade, economic, military, social and humanitarian, cultural spheres in 2012–2018.

Purpose of the study. On the basis of available sources, regulatory framework and literature, study the development of Russian-Belarusian interstate relations in the period from 2012 to 2018.

Research Methods. The dissertation uses general scientific methods (generalization, analysis, synthesis, comparison) and special historical methods (historical-genetic, historical-comparative, historical-typological, historical-systemic, retrospective).

The results obtained and their novelty. The development of military, political, trade, economic, cultural, social and humanitarian bilateral relations (2012–2018) is studied, and Russian-Belarusian relations during the Ukrainian crisis are shown.

Despite the fact that Russian historiography pays great attention to this problem, the following issues are not sufficiently considered: the development of bilateral relations during the Ukrainian crisis, the problems of political and trade-economic relations between the Russian Federation and the Republic of Belarus (2012–2018 .).

The reliability of the materials and results of the master's thesis. The materials used and the results of the master's thesis are reliable. The work is done independently.

Recommendations on the use of work results. The conclusions made in the master's thesis can be used in the study of Russian-Belarusian relations (2012–2018), as well as in the preparation of monographs and textbooks.